HANNUT

Nathan a désormais un arbre à son nom

athan n'a encore que quelques mois. Mais désormais, son nom est associé à un arbre planté au cœur de sa ville. « Le collège avait décidé cette action début de l'année dernière, explique l'échevin Niels's Heerens, papa de Nathan. Et notre petit garçon est né le 13 décembre. Et là, on vient de découvrir la plaque en allant se promener. Ça a été l'occasion de lui montrer son & arbre. » Les parents de Nathan sont ravis de voir que leur enfant « est accueilli par toute la communauté. Il grandira au même rythme que son arbre. C'est un beau geste pour



Nathan a désormais son arbre, un tilleul, qui grandira avec lui.

l'environnement car nous pourrons le sensibiliser à la nature qui l'entoure. » L'arbre de Nathan a été planté rue d'Acosse à Avin. « On voulait en planter un pour lui dans notre jardin, mais la construction n'est pas encore faite. »

Initiative originale que celle lancée par la Ville de Hannut. En janvier, elle a donc planté plusieurs arbres en différents lieux de la commune : 75 tilleuls à petites feuilles, 75 érables champêtres et roaulnes glutineux. Le projet, baptisé « Une naissance, un arbre », est le fruit de la collaboration entre la Ville de Hannut et l'ASBL Les Bocages. L'initiative était d'autant plus symbolique que les arbres ont été plantés en l'honneur des enfants nés en 2020. Chaque arbre étant associé à un nouveau-né. La Ville espère ainsi transmettre à ces

enfants une nature et un paysage accueillants et éveiller en eux l'intérêt pour leur environnement.

Là, les plaquettes d'identification viennent d'être fixées aux tuteurs des arbres.Chaque enfant pourra ainsi reconnaître son arbre. Chacun recevra un certificat d'arbre de naissance expliquant la localisation de son arbre. Une fois que les tuteurs seront devenus inutiles, les plaquettes seront enlevées et conservées dans un registre, avec la photo souvenir que les parents feront parvenir à la Ville. Une belle idée. ■ C.Du